



FOTO CEDIDA

SE REALIZARÁ EL 8 DE MARZO EN EL POBLADO DE CAMAR.

Todo Camar preparado para la tradicional “Fiesta del Tomate”

El poblado de Camar, ubicado a 60 kilómetros de San Pedro de Atacama, se vestirá de fiesta el próximo 8 de marzo con una nueva edición de la Fiesta del Tomate 2025, un evento que celebra la historia, identidad y tradición agrícola de la zona. La comunidad Atacameña de Camar lidera esta iniciativa con el respaldo de la

Municipalidad de San Pedro de Atacama, la Fundación de Cultura y SQM Litio. Además, la iniciativa cuenta con apoyo de Minera Zaldívar y Escondida. Rubén Reyes, director ejecutivo de la Fundación de Cultura de San Pedro de Atacama, señaló que “Ser parte de la organización y colaboración en esta fiesta

visibilizar a una comunidad que antes era invisible y hoy, a través de esta celebración y sus productos, Camar se abre al mundo y muestra su identidad. Este encuentro cultural y patrimonial reunirá a la comunidad y a los visitantes en torno al tomate, el producto estrella de la producción local, y a los agricultores de diversas comunida-

des atacameñas de la comuna. Una jornada que contará con una variada oferta de stands donde los asistentes podrán degustar y adquirir productos agrícolas provenientes de distintos sectores. La música y la alegría la pondrán Joe Vasconcellos y la reconocida agrupación nacional Zúmbale Primo. 🍅